



Der Nachwuchs der BRK-Wasserwacht zeigt stolz sein Werk, das über die Wintermonate entstanden ist: ein Insektenhotel. Foto: smx

Insektenhotel aufgestellt

NACHWUCHS Wasserwacht zeigte handwerkliches Geschick

STEINBERG AM SEE. Am Steinberger See ist nun doch ein Hotel errichtet worden. Die Gäste allerdings sollten keine Urlauber sein, sondern kleine Tiere: Der Nachwuchs der BRK-Wasserwacht hat während der Wintermonate ein Insektenhotel errichtet und es nun auf dem Gelände der Wachstation aufgestellt. Unter der Führung von Jugendleiter Martin Zizler lernten die Wasserwachtler die Handhabung der

notwendigen Werkzeuge schnell, und so wurde aus dem Insektenhotel ein kleines Kunstwerk. Die Idee, eine Unterkunft für Insekten zu bauen, lag nahe, da der Naturschutz im Roten Kreuz durch die Wasserwachten abgedeckt wird und sich nicht nur auf die Reinigung von Seeufern begrenzen muss. Als weiteres Bauwerk wurde eine kleine Steinburg für Eidechsen angelegt – natürlich mit „Sonnenterrasse“. (smx)